

DIE BRD IST WIEDER ENTSCHLOSSEN POLITISCHE GEFANGENE ZU TÖTEN

ZET. GOETHE-INSTIT., ASD. 25.1.81

unsere angehörigen sind in lebensgefahr, das sagen selbst die behörden.

wir wissen :

IN DER BRD WIRD GEFOITERT UND DER TOD VON GEFANGENEN IST GEPLANT

die politischen gefangenen aus der raf sind in der achten woche im hungerstreik. sie kämpfen gegen ihre vernichtung und um ihre politische identität.

kein gefangener darf mehr in einzelisolation gehalten werden !

doch nicht einmal auf diese minimalforderung wird eingegangen.

statt dessen wird ärzten geld angeboten, um die folter der zwangsernährung durchzuführen.

statt dessen werden menschen verhaftet, die flugblätter zum ungerstreik verteilen. wie im nazi-faschismus.

warum ?

die bundesrepublik ist ein imperialistischer staat, der militär-diktaturen unterstützt, geld und waffen an reaktionäre regimes liefert, handelsbeziehungen unterhält mit der türkei, chile, südafrika, argentinien, brasilien ...

in europa setzt die brd natostaaten unter druck für mehr rüstung und die stationierung von atomwaffen, setzt die kriegstreiberische usa-politik in westeuropa durch.

gleichzeitig versucht die brd in anderen ländern ein menschenfreundliches gesicht zu zeigen. will mit allen mitteln verhindern, daß die wahren interessen offen werden. so soll über das

goethe-institut hier deutsche kultur ins ausland getragen werden.

stationierung von atomwaffen und das verbreiten deutscher kultur gehören zusammen.

DEUTSCHE KULTUR IST VERNICHTUNG VON WIDERSTAND

deshalb haben wir diese deutsche einrichtung besetzt.

die gefangenen aus der raf kämpfen auch noch in der gefangenschaft gegen die aggressive, menschenvernichtende politik der imperialisten.

deshalb will die brd-regierung die gefangenen sterben lassen, tötet sie.

wir wollen, daß die forderungen der gefangenen erfüllt werden:

- zusammenlegung der gefangenen unter bedingungen, die interaktion möglich machen
- die von ^{einer} ~~der~~ internationalen kommission ^{überwacht werden} ~~zum schutz der gefangenen und gegen isolation in westeuropa kontrolliert werden~~
- anwendung der mindestgarantien der genfer konvention auf die gefangenen aus der raf und anderen anti-imperialistischen widerstandsgruppen
- freilassung von günther sonnenberg und verena becker